



## 2016-2017 AG 25 03 2017 Document 15 Création d'une équipe du centre CRF en R1

### Principes

Le Centre de formation de l'AWBB accueille des stagiaires de 14 à 18 ans qui seront appelés à jouer au haut niveau. Après leur cursus au Centre, ils intégreront une structure d'une équipe de PBL pour jouer dans une équipe satellite qui évoluera en TDM1 ou TDM2.

De manière à permettre à nos jeunes de se préparer à intégrer ces structures dès la sortie du Centre, il est nécessaire de jouer contre des adultes dès l'âge de 16 voire 15 ans :

- L'aspect physique et l'évolution athlétique du basket ainsi que la maturité du jeu en seniors sont autant d'éléments importants à intégrer dans la formation de nos futurs profils.

- La comparaison avec les jeunes du Top Sport de la VBL qui, au même âge que les nôtres, évoluent dans des équipes seniors montre que ces jeunes, s'ils ne sont pas plus développés physiquement et athlétiquement que nos jeunes du Centre, font preuve d'une maîtrise tactique plus importante pour faire face aux difficultés rencontrées lors des différents championnats d'Europe de jeunes.

Bien conscient que ces championnats de jeunes ne représentent pas la finalité de notre travail, force est de constater que ne pas être repris pour ces championnats prive nos jeunes d'une expérience essentielle à leur formation individuelle et collective.

Créer une équipe du Centre composée uniquement de jeunes prometteurs plutôt que les placer en double affiliation dans différents clubs de R1 nous apparaît comme une évidence car cela permet de contrôler le travail journalier, de maintenir un contexte social adéquat pour des jeunes de cet âge aspirant au haut niveau, de s'entraîner quotidiennement (en comparaison à un autre club de R1 qui s'entraîne 2 ou maximum 3x/semaine), de tenir un discours unanime et cohérent dans un esprit de formation par rapport à un discours de club qui, en toute logique, privilégierait le résultat plutôt que le développement du joueur.

Il convient de relever que dans le cadre d'une collaboration plus poussée avec les clubs AWBB de la PBL, ceux-ci soutiennent unanimement la création de cette équipe R1 messieurs, voyant là une meilleure formation pour les futurs talents.

Dans le plan-programme 2017-2020, présenté à l'ADEPS, le projet a été validé dans le cadre de la politique de haut niveau de l'AWBB

## **Modalités**

Au niveau de la durée,

La proposition est de prévoir la participation de cette équipe en R1 pour la durée de l'Olympiade soit 4 ans.

Au niveau de l'équipe

1. L'équipe du CRF est la 15<sup>ème</sup> équipe de la R1 Messieurs
2. L'équipe du CRF a les mêmes droits et les mêmes obligations que les autres équipes de la division
3. L'équipe du CRF dispute les matches officiels en aller - retour
4. Les résultats sont comptabilisés dans le classement : 3 points pour une victoire, 1 point pour une défaite, 0 pour 1 forfait
5. L'équipe du CRF ne peut ni monter ni descendre

Au niveau des joueurs

1. Tous les joueurs ont le statut d'espoirs sportifs de la Communauté française, ce qui leur permet d'évoluer dans toutes les catégories supérieures, seniors compris.
2. Pendant la durée du projet, ces joueurs ne pourront obtenir une double affiliation